



Herrero & Asociados refuerza su oficina en Vigo con la incorporación de María José Areán

Herrero & Asociados, especialistas en propiedad industrial y patentes, ha incorporado a su oficina de Vigo a la abogada María José Areán como refuerzo del equipo que está desarrollando su labor y como soporte a los clientes de ese ámbito territorial.

Areán tiene amplia experiencia en patentes y marcas. Ha desarrollado su labor profesional en otros importantes despachos del sector.

Cabe recordar que Herrero & Asociados nombró el pasado mes de enero a Roberto Janeiro como nuevo responsable de la firma en Galicia, siguiendo un proceso continuado de expansión y promoción. Fruto de este trabajo constante y riguroso, este mes de marzo HERRERO & ASOCIADOS ha sido galardonada por tercera vez con el premio a la Mejor Firma de Propiedad Industrial 2015 –modalidad prosecution- que otorga la prestigiosa publicación internacional Managing Intellectual Property en su gala anual en Londres. Anteriormente recibió el premio en los años 2010 y 2006.

...